



# ドナルド・マクドナルド・ハウス

それは病気の子どもとその家族を支える滞在施設です。



マクドナルドの店頭で募金してくださった皆さん、  
募金してくれて、ありがとうございます。



子どもの寝顔を見てから帰れるのが、うれしくて。  
息子はこれまで10回以上の手術を受けました。  
ハウスが病院の近くにあるので、寝付くまで一緒にいられるのがありがたかったです。泣いている姿を見て帰るのはつらいので。時間もそうですが、心にも余裕ができましたね。

佐藤奈津さん



励ましあえるママたちに会えてすごく安心したんです。  
ハウスには私と同じように難病を抱えたお子さんがいるママたちがたくさんいます。悩みや不安を話しあえたので、すごく安心感がありました。こういう場を提供してくれるハウスには本当に感謝しています。

伊豆丸里美さん



娘に笑顔で接することができるようになりました。  
娘がいる病院に行くとき、いつも一人だったので気が重かったんです。でもハウスには似たような境遇のママたちがいたので、「今日も頑張ろう」と思いました。娘にも笑顔で会えるようになりました。

金本祥子さん



息子を産んでから、初めてほっとした瞬間でした。  
息子は生まれてすぐ入院して、一ヶ月半家に帰れませんでした。そんな中ハウスを訪れたとき、ボランティアの方のあたたかい雰囲気や清潔で整えられた部屋に、心からほっとしました。あの日のことは、今も忘れられません。

風間瑞穂さん

ドナルド・マクドナルド・ハウスのホームページはこちらから



マクドナルドはドナルド・マクドナルド・ハウスを応援しています。

